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Edson: Favor montar esta nova arte para título da Página 2 a partir da próxima 
edição do AGORA. A Palavra maior:  

IImmpprreessssõõeeSS    
Com a primeira e última letras maiúsculas usa a letra: Copperplate 

E as menores usa a letra: Corbel Light, inclinado. 
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Texto por: Letícia Moraes

Cidadania em AçãoCidadania em AçãoA “Melhor Idade”: Um tempo 
de honra e sabedoria

A sociedade moderna muitas vezes 
valoriza a juventude como o auge 
da vida, mas a Bíblia nos ensina 
a olhar para a velhice com outros 
olhos - olhos que veem além das 
limitações físicas e enxergam a 
beleza profunda da experiência e 
da sabedoria acumuladas ao longo 
dos anos. Em Provérbios 16.31, 
encontramos a afirmação: "O cabelo 
grisalho é uma coroa de esplendor, 
e se obtém mediante uma vida 
justa." Nesta perspectiva divina, os 
cabelos brancos não são um motivo 
de vergonha, mas uma honra; são 
sinais visíveis de uma vida vivida sob 
a justiça e a fidelidade de Deus.

A velhice, embora venha 
acompanhada de desafios naturais, é 
também uma oportunidade singular. 
Ela é o tempo de testemunhar a 
bondade do Senhor, de compartilhar 
com as novas gerações a sabedoria 
que só a experiência pode trazer.
 A Bíblia valoriza profundamente os 
anciãos, reconhecendo neles fontes 
preciosas de conselhos, orientação 
e inspiração. Eles são encorajados a 
transmitir às gerações seguintes as 
lições aprendidas - seus erros, suas 
vitórias e, sobretudo, o conhecimento 

do Deus que os sustentou em cada 
etapa da vida.

Envelhecer com sabedoria é aceitar 
o tempo como um presente, e não 
como uma perda. 
É entender que cada ruga, cada 
fio de cabelo branco, carrega 
uma história de superação, fé e 
perseverança. É tornar-se, aos olhos 
de Deus e dos homens, um exemplo 
vivo de fidelidade e justiça. Em vez 
de lamentar o que ficou para trás, 
o idoso é convidado a olhar para 
frente, vendo na sua trajetória uma 
oportunidade de iluminar o caminho 
dos que vêm depois.

Portanto, a melhor idade não 
é simplesmente uma fase de 
despedidas, mas um tempo de 
profunda missão: ser conselheiro, 
testemunha da graça de Deus e 
fonte de sabedoria para um mundo 
que tanto precisa de referências 
sólidas. Deus permanece fiel em 
cada estação da vida, e na velhice, 
Ele continua a usar Seus filhos para 
realizar propósitos eternos. 
Que possamos, ao olhar para aqueles 
de cabelos brancos, enxergar a 
verdadeira coroa de esplendor que 
eles carregam - e aprender com eles 
a viver também com sabedoria e 
justiça.

Nazismo derrotado
A derrota do nazismo na Segunda Guerra Mundial foi crucial para a liberdade e a 

democracia global.

Ódio e intolerância
O nazismo trouxe sofrimento e morte para milhões de pessoas, mostrando os perigos 

do ódio e da intolerância.

Ideologia nazista
A ideologia nazista é um lembrete sombrio dos perigos da extrema-direita e do 

autoritarismo.

Consequências devastadoras
A história nos ensina que a intolerância e o extremismo podem levar a consequências 

devastadoras.

União na resistência
A luta contra o nazismo mostrou a importância da união e da resistência contra a 

opressão.

Direito e justiça
A derrota do nazismo permitiu a reconstrução de uma ordem internacional baseada 

nos direitos humanos e na justiça.

Nacionalismo extremado
A memória da Segunda Guerra Mundial nos alerta sobre os perigos do nacionalismo 

extremado e da xenofobia.

Vigilância e educação
O ressurgimento de ideias extremistas é um lembrete de que a vigilância e a educação 

são fundamentais.

Manipulação da informação
A história do nazismo serve como um aviso sobre os perigos da manipulação da 

informação e da propaganda.

Resistência pacífica
A luta contra o nazismo mostrou que a resistência pacífica e a solidariedade podem ser 

poderosas ferramentas contra a opressão.

Neonazismo
Temos, todos, que ficar atentos ao que acontece ao nosso redor e no mundo. As 
sombras do passado, que não foram vividas pela novas gerações, estão expostas e 

fragilizadas através das redes sociais. A extrema direita mente descaradamente com a 
finalidade de manipular as pessoas e conseguir adesão à ideologia que poderá trazer 
de volta os males que foram dizimados há 80 anos no “Dia da Vitória” em 09 de maio 

Neste 9 de maio de 2025, o mundo mais 
uma vez volta seus olhos para Moscou, 
onde a Rússia lidera as celebrações 
do “Dia da Vitória” - data que marca a 
capitulação da Alemanha nazista diante 
da então União Soviética e seus aliados, 
encerrando o mais devastador conflito da 
história: a Segunda Guerra Mundial. 
Há 80 anos, em 1945, a coragem e o 
sacrifício de milhões de soviéticos foram 
determinantes para derrotar o regime de 
Adolf Hitler e libertar a Europa do jugo da 
barbárie nazista.

A participação da União Soviética na 
Segunda Guerra Mundial foi decisiva. 
O front oriental absorveu o peso da 
máquina de guerra alemã, com batalhas 
épicas como Stalingrado e Kursk, onde a 
resistência soviética não apenas conteve, 
mas também reverteu o avanço nazista. 
Estima-se que mais de 20 milhões de 
cidadãos soviéticos - entre soldados 
e civis - perderam suas vidas 
durante o conflito, um preço humano 
incomensurável que gravou a vitória de 
1945 como uma conquista de sangue, 
perseverança e espírito de luta.

Em 2025, as comemorações adquirem um 

significado ainda mais profundo. 
O evento contará com a presença de 
chefes de Estado de diversos países, 
entre eles o presidente do Brasil, Luiz 
Inácio Lula da Silva. 
Sua participação, ao lado de outros 
líderes internacionais, simboliza o 
reconhecimento mundial da importância 
histórica dessa vitória para a liberdade 
dos povos e para a consolidação da paz 
mundial.

As celebrações, como de costume, 
terão seu ponto alto no desfile militar na 
Praça Vermelha, onde veteranos serão 
homenageados e as Forças Armadas 
russas desfilarão com orgulho. 
Este ano, além das tradicionais 
demonstrações de força militar, haverá 
momentos de reflexão: atos em memória 
dos caídos, exposições sobre os 
horrores da guerra e cerimônias que 
reforçam o compromisso com a paz. 
Em um tempo de tensões geopolíticas 
renovadas, a mensagem central do 
evento ecoa a necessidade de unidade 
contra todas as formas de extremismo e 
opressão.

O “Dia da Vitória” não é apenas uma 

celebração russa - é um marco da 
história universal. 
Ele nos lembra que a liberdade e a 
dignidade humana jamais devem ser 
entregues sem resistência, e que 
a memória do passado precisa ser 
cultivada para que nunca se repitam os 
erros mais trágicos da humanidade.

Neste 9 de maio, enquanto tambores 
ressoam em Moscou homenageando 
heróis do passado, o mundo é lembrado 
de que a paz e a justiça continuam 
ameaçadas. Em tempos recentes, 
o renascimento da extrema direita 
ideológica, tanto no Ocidente quanto no 
Sul Global, tornou-se uma grave ameaça 
às liberdades democráticas conquistadas 
com tanto sacrifício. 
Alimentada por discursos de ódio, 
nacionalismos radicais e intolerância, 
essa onda reacionária mina os princípios 
de respeito entre as nações e impõe 
retrocessos sociais que põem em risco a 
estabilidade internacional. 
Celebrar essa vitória histórica é, 
portanto, também um apelo urgente à 
vigilância e à defesa intransigente dos 
valores universais da liberdade e da 
dignidade humana.

Cobrar os vereadores da sua cidade 
é um direito fundamental de todo 
cidadão e uma prática essencial para 
o bom funcionamento da democracia. 
Os vereadores são representantes 
eleitos para atuar em nome da 
população no Poder Legislativo 
Municipal, criando leis, fiscalizando 
o Executivo (prefeito e secretarias) 
e propondo melhorias para a cidade. 
Quando a população acompanha seu 
trabalho e cobra atitudes coerentes, 
fortalece o compromisso deles com 
os interesses públicos.

Infelizmente, muitos eleitores ainda 
desconhecem as atribuições dos 
vereadores ou não acompanham 
suas ações após as eleições. 
Isso enfraquece o vínculo entre 
representante e representado e abre 
espaço para práticas que podem 
não refletir as necessidades da 
população. Cobrar os vereadores 
não é um ato de confronto, mas 

de participação cidadã. Significa 
acompanhar votações, sugerir 
projetos, questionar decisões e exigir 
transparência em relação ao uso de 
recursos públicos.

Existem diversas formas de exercer 
essa cobrança: comparecendo 
às sessões da câmara municipal, 
que são públicas; acompanhando 
as redes sociais ou sites oficiais 
dos vereadores; enviando e-mails; 
participando de audiências públicas; 
e até organizando movimentos 
populares quando necessário. 
O acesso à informação é mais fácil do 
que nunca, e cabe ao cidadão utilizar 
essas ferramentas para fiscalizar 
quem elegeu.

Além da cobrança individual, é 
importante fomentar a cultura do 
debate político e da conscientização 
coletiva. 
Conversar com amigos, vizinhos 

e familiares sobre a atuação dos 
vereadores contribui para a formação 
de uma sociedade mais crítica e 
engajada. 
A pressão popular organizada tem 
o poder de transformar decisões 
políticas e evitar que interesses 
particulares se sobreponham ao bem 
comum.

Por fim, é preciso lembrar que o voto 
não encerra a participação política. 
Ao contrário, ele é apenas o começo. 
O envolvimento contínuo com o que 
acontece na cidade, especialmente 
no legislativo, é o que garante que as 
demandas reais da população sejam 
ouvidas e atendidas. 
Um vereador que sabe que está 
sendo observado e cobrado tende 
a agir com mais responsabilidade e 
compromisso. 
Portanto, fiscalizar é um ato de amor 
à cidade e ao futuro de todos que nela 
vivem.
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Vem aí o Concurso da RainhaVem aí o Concurso da Rainha  
da Festa do Leite de Batataisda Festa do Leite de Batatais

Febraban alerta para golpes Febraban alerta para golpes 
praticados contra consumidorespraticados contra consumidores

          Sexta-feira 09 de Maio de 2025

Faltam poucos dias para  o 
concurso da Corte da 48ª 
Festa do Leite de Batatais.
Inscrições terminam hoje 
sexta, 9 de maio!

A eleição acontece no dia 
31 de maio, no Clube de 
Campo da ABR Operária, 
em uma noite especial 
que promete muita 
beleza, tradição e música 
sertaneja! 

Candidatos(as) concorrem 
aos títulos de:
Rainha
Princesas
Garota e Garoto Country

Eles terão a honra de 
representar a cultura local 
e recepcionar convidados 
durante os dias de festa! 

Um dos grandes destaques 
será o desfile com trajes 
típicos criados pelo 
renomado estilista Marcelo 
Ortale, famoso por seu 

trabalho na Festa do Peão 
de Barretos.

Os trajes, com couro, 
metais e pedrarias, serão 
escolhidos pessoalmente 
pelos concorrentes no 
ateliê em Barretos.

E pra fechar a noite com 
chave de ouro:
SHOW com Brutu’s do 
Sertanejo, agitando o 
público com sucessos do 
caipira ao universitário! 

INSCREVA-SE e RESERVE 
SUA MESA com a 
secretaria do Colégio ABE, 
organizador do evento 
com apoio da Prefeitura de 
Batatais:

 (16) 99283-2924 | (16) 
3761-2737

www.colegioabe.com.br
Instagram: 
@concursorainhafestadoleite 

Com a proximidade do 
Dia das Mães, a Febraban, 
Federação Brasileira de Bancos, 
alerta para golpes que estão 
sendo praticados contra os 
consumidores. 

Entre eles estão páginas falsas 
que simulam e-commerce 
e promoções inexistentes 
enviadas por e-mails, SMS e 
mensagens de WhatsApp.

Para não ser vítima dessas 
armadilhas, é importante 
redobrar a atenção na hora da 
compra. 
Desconfie das promoções cujos 
preços sejam muito menores 
do que o valor real do produto, 

pois criminosos se utilizam da 
empolgação dos consumidores 
em fazer um grande negócio 
para coletar informações e 
aplicar golpes.  

O cliente que for lesado deve 
notificar imediatamente o 
banco e fazer um boletim de 
ocorrência.

FONTE/AGENCIA BRASIL
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Circuito Sesc de Artes Agita Batatais com Tarde Gratuita 
de Nove Expressões Artísticas

          Sexta-feira 09 de Maio de 2025

O Circuito Sesc de Artes 
2025 chega a Batatais no dia 
11 de maio, das 16h às 20h, 
no Lago Artificial Ophélia 
Borges Silva Alves!
Uma tarde gratuita com 

experiências incríveis em 9 
linguagens artísticas: artes 
visuais, cinema, circo, dança, 
literatura, música, teatro, 
turismo e valorização social.
Clubinho Gráfico, com o 

artista Noelodran: transforme 
seus sentimentos em bottons 
e ímãs personalizados!
Mostra de Realidade Virtual 
– Sonhos: viaje por mundos 
oníricos com óculos de 
realidade virtual.

Cabaré Plop! (The Pambazos 
Bros): humor, música ao vivo 
e números surpreendentes!
Rastro (T. F. Cia de Dança): 
memórias e emoções em 

movimento.
Historioteca Chaveiroeiro: 
leitura individual ou em voz 
alta com mais de 60 títulos.
Black Open Format com DJ 
Spin: do samba ao soul, do 
rap ao afrobeat!
Uma realização do Sesc 
São Paulo, com apoio da 
Prefeitura, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Cultura e Turismo e do 
sindicato local.
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Epidemia de Dengue em Batatais: Mais de 2 Mil Casos e 
Dois Óbitos Confirmados

          Sexta-feira 09 de Maio de 2025

 A situação da dengue em Batatais 
é alarmante, com mais de 2 
mil casos positivos notificados 
até o momento e dois óbitos 
confirmados, ambos em pacientes 
com comorbidades. 

A chefe    de  divisão em saúde, 
Carla Almeida, em entrevista, 
revelou a circulação preocupante 
de três sorotipos do vírus 
da dengue (tipo 1, 2 e 3) no 
município, identificados através 
do sistema de monitoramento 
inteligente com armadilhas em 
pontos estratégicos da cidade. 
 
A presença de múltiplos sorotipos 
aumenta significativamente o risco 
de casos mais graves, especialmente 
para aqueles que já contraíram a 
doença anteriormente. 

Carla Almeida enfatizou a 
importância crucial da eliminação 
de criadouros do mosquito Aedes 
aegypti, transmissor da dengue, 
como a principal forma de controle 

da doença.  A colaboração de cada 
cidadão é essencial, dedicando 
poucos minutos por semana para 

verificar e eliminar água parada 
em vasos, pratos de plantas, 
pneus, calhas e caixas d'água 

destampadas, tanto em residências 
quanto em locais de trabalho. 
A mudança climática, com a 

alternância de chuva e calor, 
tem favorecido a proliferação do 
mosquito, acelerando seu ciclo de 

vida de 7 a 10 dias para até 7 dias. 
A fêmea do Aedes aegypti busca 
abrigo e alimento dentro das 
residências, tornando os ambientes 
domésticos os principais locais 
de contato e transmissão. 
Embora a cidade esteja em estado 
de epidemia, com diversos bairros 
registrando alta incidência, o 
controle de vetores da prefeitura 
monitora semanalmente as 
armadilhas para identificar áreas 
com maior concentração de 
mosquitos contaminados. 

Ao detectar um foco, são realizados 
bloqueios em um raio de nove 
quarteirões para tentar eliminar os 
criadouros e conter a propagação 
da doença. 
A população é novamente alertada 
para a necessidade de intensificar 
os cuidados em suas residências e 
arredores para combater o avanço 
da dengue em Batatais.
OBS. Os dados aqui relatados foram
obtidos até o fechamento desta
matéria.
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Aqueles dias 
de preparação 
para a escolha do 

novo Papa não foram fáceis para os 
católicos que procuram levar a sério 
a sua fé. Sites, blogs e redes sociais 
ferviam de comentários e análises, 
e em todos eles havia uma grande 
expectativa sobre quem viria a ocupar 
a cadeira vazia de Sumo Pontífice. 

Pessoalmente desisti, nos últimos 
dias, de acompanhar a torrente de 
informações quase impossível de 
administrar com nossa mente mortal. 
Por graça de Deus, veio em meu 
socorro o livro O conclave, de Malachi 
Martin, cuja leitura me restituiu a um 
estado de relativa tranquilidade.  

Malachi Martin foi um padre irlandês 
cultíssimo que, nos anos sessenta, foi 
secretário de um importante cardeal 
– Agostinho Bea – e após o Concílio 
Vaticano II pediu dispensa dos 
votos religiosos, deixando a ordem 
dos Jesuítas para se consagrar 
inteiramente à carreira de escritor. 
Logo no início do livro, Malachi Martin 
dizia o seguinte, a propósito da 
escolha de Simão Pedro por Jesus 
para chefiar a sua Igreja:

“Acima de tudo, a escolha de Simão: 
sempre a vitória sobre Satã através 
dos mais fracos dos elementos. ‘‘Deus 
escolheu os fracos e os tolos para 
confundir os sábios deste mundo”, 
escreveria Paulo uns quarenta anos 
mais tarde. E assim, com sua mente 
obtusa e sua fraca determinação, 
é Simão a resposta de Deus ao 
Príncipe deste mundo, cuja fulgurante 
inteligência e inquebrantável vontade 
são desse modo diametralmente 
enfrentadas. Como humanos, quase 
podemos ouvir Deus respondendo 
ao desafio de Satã: “Dizes que tua 
sabedoria e tua força te dão direito 
a uma posição exaltada? Pois muito 
bem. Tua humilhação será completa. 
Vou te vencer e destruir finalmente, 
e para sempre, precisamente através 
do que é o mais fraco, do que é 
quase imbecil, do que é desprezível 
a teus olhos.” Assim como se o 
coelho matasse a cobra. Como se 
os prisioneiros de Gulag, morrendo 
de fome, sobrepujassem o Exército 
Vermelho. Como se um carregamento 

de judeus a caminho de Auschwitz, 
debaixo de chicote, reduzisse a nada 
Hitler e todo o seu poder.” (Malachi 
Martin. O conclave. Trad. de Mary 
Cardoso. Rio, Novo Tempo, 1978, p. 
16)

Fosse quem fosse o novo Papa, a 
Igreja fundada por Jesus jamais seria 
derrotada pelo demônio. O escritor 
disse o essencial.

E eis que, nesta última quinta-feira, 
sai a fumaça branca pela chaminé do 
Vaticano: o povo católico voltava a ter 
um Papa. Pouco antes da eleição, o 
historiador italiano Roberto de Mattei 
escrevia: “Enquanto esperamos a 
fumaça branca subir sobre a Capela 
Sistina, nos perguntamos: quais 
serão as primeiras palavras que o 
novo Papa pronunciará na galeria da 
Basílica de São Pedro?” E a seguir 
explicava: “Certamente, as palavras 
e os gestos com os quais o futuro 
Papa inaugurará seu pontificado já 
revelarão a sua tendência”.

Logo após o primeiro 
pronunciamento do novo Papa 
e a Bênção Urbi et Orbi, o site 
tradicionalista italiano Messa en Latino 
fazia uma breve análise das palavras 
iniciais ditas por Leão XIV, nome papal 
escolhido pelo recém-eleito cardeal 
americano Robert Prevost:

“Em primeiro lugar, destaque-
se a saudação episcopal: ‘A paz 
esteja convosco’, citando-a como as 

primeiras palavras do Ressuscitado e 
desejando-a para todos. Mencionou 
uma devoção mariana tradicional muito 
popular (a súplica a Nossa Senhora 
de Pompéia, cujo dia festivo é hoje) 
e rezou a oração muito cara aos fiéis 
católicos: a Ave Maria (embora em 
italiano), Mãe de todos nós, pela paz 
no mundo. Expressando proximidade 
com todos aqueles que sofrem, 
também se referiu à centralidade 
de Cristo como ponte para chegar 
ao Amor de Deus, exortou os fiéis 
a caminharem sem medo de mãos 
dadas com Deus e os tranquilizou de 
que o Mal não prevalecerá; ele citou 
Santo Agostinho e o Céu, a pátria para 
a qual Deus nos preparou.” A citação 
de Santo Agostinho era a seguinte: 
“Para vocês, sou um bispo. Com 
vocês, sou um cristão.”

O site também não deixou de 
destacar que o novo Papa decidiu usar 
a casula romana, a cruz peitoral papal 
e o anel do pescador. No entanto, 
lamentou a referência à sinodalidade 
bergogliana e fez referência às 
acusações que pesam sobre o nome 
do Bispo Robert Prevost por gestão 
problemática de casos de abusos 
sexuais nos lugares em que trabalhou.

Quanto ao resto, o tempo 
responderá. Quanto a nós, rezemos 
para que faça um pontificado 
verdadeiramente católico neste 
mundo pós-cristão.
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Marispan, “O Braço Forte do Agro” de Batatais, Brilha na Marispan, “O Braço Forte do Agro” de Batatais, Brilha na 
Agrishow 2025 com Prêmio Inovação e Planos de ExpansãoAgrishow 2025 com Prêmio Inovação e Planos de Expansão

          Sexta-feira 09 de Maio de 2025

A Marispan, renomada empresa de Batatais líder 
nacional em carregadores frontais, celebrou com 
grande sucesso sua participação na Agrishow 2025, 
a maior feira de tecnologia agrícola da América 
Latina. 
A empresa foi agraciada com o prestigioso Prêmio 
Gerdau Melhores da Terra, um dos mais importantes 
do setor agropecuário, pelo seu mais recente 
lançamento: o Distribuidor de Sólidos Fertinox 
4200 Multiuso, que conquistou o primeiro lugar na 
categoria Agricultura Familiar. 
A premiação, ocorrida em 29 de abril, marca 
a terceira vez que a Marispan recebe este 
reconhecimento, após as conquistas em 2012 e 2016. 
 
Para Paulo Augusto do Nascimento Neto, diretor 
da Marispan, a premiação reforça o compromisso 
contínuo da empresa com a inovação no campo: 
“Essa conquista, além de um grande reconhecimento, 
reforça o nosso compromisso com o desenvolvimento 
de tecnologias inovadoras para o produtor.” 
 
Além do reconhecimento, a Marispan aproveitou a 
visibilidade da Agrishow para apresentar seu novo 
planejamento estratégico de expansão, com foco 
na ampliação de sua atuação em novos mercados, 
tanto no Brasil quanto no exterior. 
Com mais de 50 anos de história e uma liderança 
consolidada no mercado de carregadores 
frontais, representando mais de 30% do setor, 
a empresa está em processo de adaptação 
de seu portfólio, reforço em sua equipe de 
colaboradores e modernização de sua logística. 

José Paulo Fernandes Júnior, especialista de 
marketing tático e comunicação da Marispan, 
destacou o excelente movimento nos primeiros dias 
da feira: “Recebemos visitantes de todas as regiões 
do Brasil e também do exterior. 
Apresentamos um novo produto 
desenvolvido em parceria com uma empresa 
alemã, o que atraiu muita atenção de 
profissionais e produtores de outros países.” 
 
A Marispan também expandiu sua presença física 
na Agrishow com a aquisição de uma nova área 

anexa, aumentando a visibilidade de sua marca. 
“Nossa expectativa para o pós-feira é muito 
positiva — acreditamos que os resultados 
de 2025 serão ainda mais expressivos do 
que os do ano passado”, concluiu a empresa. 
 
Com a combinação de reconhecimento pela 
inovação, planos ambiciosos de expansão e uma 
trajetória de sucesso, a Marispan se consolida como 
uma protagonista no desenvolvimento de avanços 
tecnológicos para o agronegócio brasileiro, fazendo 
jus ao seu slogan: "O braço forte do agro".
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16ª Feira Tecnológica do Centro Paula Souza abre 
inscrições para projetos

          Sexta-feira 09 de Maio de 2025

Maio Laranja: Secretaria de Assistência Social promove Maio Laranja: Secretaria de Assistência Social promove 
passeata contra o abuso e exploração sexual infantilpasseata contra o abuso e exploração sexual infantil

Em alusão ao Dia Nacional 
de Combate ao Abuso e à 
Exploração Sexual de Crianças 
e Adolescentes, celebrado 
em 18 de maio, a Secretaria 
Municipal de Assistência Social e 
Cidadania realiza uma passeata 
de conscientização no próximo 
dia 15, quinta-feira. 

A ação faz parte da campanha 
Maio Laranja, movimento 
nacional que reforça a 
importância da proteção 
integral dos direitos de crianças 
e adolescentes.

A mobilização terá início às 
8h30, com concentração na 
praça Paulo de Lima Corrêa, em 
frente à sede da Prefeitura. 
De lá, os participantes seguirão 
em passeata até a praça Cônego 
Joaquim Alves, conhecida como 
Praça do Santuário ou Praça da 
Matriz. 

Toda a população está convidada 
a participar do ato, que busca 
dar visibilidade ao combate à 
violência sexual infantil.
A secretária Assistência Social 

e Cidadania, Aline Duarte, 
destaca que a temática da 
proteção à infância é trabalhada 
de forma contínua ao longo 

do ano nos Cras (Centros de 
Referência de Assistência Social) 
e no Creas (Centro de Referência 
Especializado de Assistência 
Social), por meio de atividades 

socioeducativas, orientações e 
encaminhamentos. 
Segundo ela, a passeata é um 
chamado à sociedade para 

ampliar a conscientização sobre 
um problema urgente e muitas 
vezes silencioso.
“A intenção é mobilizar toda 
a comunidade em torno 
dessa pauta tão relevante. 
Queremos garantir que nossas 
crianças vivam a infância em 
sua plenitude — com lazer, 
desenvolvimento e segurança. 
A infância deve ser sinônimo 
de proteção, não de violação”, 
afirmou Aline.

Além da passeata, outras 
ações de sensibilização serão 
realizadas ao longo de todo o 
mês por meio dos Cras, Creas e 
das entidades parceiras da rede 
de proteção. 
A Secretaria também convida 
representantes do Conselho 
Municipal da Criança e do 
Adolescente, instituições 
vinculadas e todos os cidadãos 
a se unirem nesta causa.

Estão abertas as inscrições de projetos 
para a 16ª edição da Feira Tecnológica 
do Centro Paula Souza (Feteps), um dos 
maiores eventos acadêmicos gratuitos 
de tecnologia e inovação do país. 

Voltada a estudantes dos ensinos Médio, 
Técnico e Superior Tecnológico, a mostra 
com os 150 trabalhos selecionados será 
realizada em outubro, na capital, com o 
intuito de conectar jovens talentos com 
o mercado e transformar ideias criativas 
em soluções para a sociedade.

Podem apresentar projetos na Feteps 
alunos de Escolas Técnicas (Etecs) e 
Faculdades de Tecnologia (Fatecs) 
estaduais do Centro Paula Souza (CPS), 
bem como de outras instituições de 
ensino nacionais e internacionais. 

É possível inscrever a proposta 
individualmente ou em equipes com até 
três integrantes, além de um orientador 
(obrigatório) e um coorientador 
(opcional). 
As inscrições devem ser feitas pelo 
professor      responsável        até 16     de 

junho pelo site feteps.cps.sp.gov.br.  
Os trabalhos devem abordar desafios 
relacionados a energia limpa, cidades 
sustentáveis, educação de qualidade, 
saúde e bem-estar, entre outros 
temas ligados aos 17 Objetivos de 
Desenvolvimento Sustentável (ODS) da 
Organização das Nações Unidas (ONU). 

Uma comissão técnica selecionará os 
melhores projetos com base em critérios 

como inovação, aplicabilidade e impacto 
social. 
Confira regulamento com as instruções 
para envio das propostas.

Além da feira presencial, onde os 10 
melhores trabalhos serão premiados, 
haverá uma feira virtual com 290 projetos 
expostos em uma plataforma online. 
A divulgação dos classificados está 
prevista para 30 de junho.



IMÓVEIS RESIDENCIAIS
 PARA LOCAÇÃO

CENTRO
Casa - 03 dorm.(sendo 01 
apto), w.c. social, sala, copa, 
cozinha, despensa, área de 
serviço e garagem p/carros. 
R$ 2.000,00

Casa - 03 dorm. (sendo 01 
apto e todos com a.e.), sala, 
sala de jantar, w.c. social, 
lavabo, cozinha, área de 
serviço, w.c. externo, despejo, 
quintal e garagem p/carros c/ 
p.e. R$ 1.900,00

CASTELO
Casa - 03 dorm (sendo 01 
apto e 01 c/a.e), w.c. social, 
sala, copa, cozinha, área 
serviço, área gourmet e 
garagem p/carros c/p.e. 
R$ 1.700,00

JARDIM MARIANA
Casa - 02 dorm., w.c. social, 
sala, cozinha, área de serviço, 
quintal e garagem c/p.e. 
R$ 1.000,00

Casa - 01 dorm., w.c. social, 
sala e cozinha conjugadas, 
área de serviço, quintal e 
garagem. R$ 1.000,00

RIACHUELO
Casa - 02 dorm., wc social, 
sala, cozinha, área de serviço 
e quintal. R$ 600,00

SANTO ANTONIO
Casa - 03 dorm. (sendo 01 
apto e todos c/a.e.), w.c. 
social, 02 salas, cozinha, 
área de serviço, despejo, w.c. 
externo, quintal e garagem p/
carros c/p.e. R$ 2.100,00

VILA LÍDIA
Casa - 02 dorm., w.c. social, 
sala, cozinha, área de serviço 
e garagem. R$ 1.200,00

BANDEIRANTES
Casa – 03 dorm.(sendo 01 
apto c/closet e 01 c/armário 
planejado), 02 lavabos, 
w.c. social, sala e cozinha 
integradas, lavanderia c/
armário, área gourmet e 
garagem p/carros c/p.e. 
R$ 4.200,00

JARDIM VIRGÍNIA
Casa - 02 dorm. (sendo 01 
apto), wc social, sala, cozinha, 
área de serviço, despejo, 
quintal e garagem para carros 
com p.e. R$ 1.500,00

Casa - 03 dorm. (sendo 01 
apto), w.c. social, 02 salas, 
copa, cozinha, área de serviço, 
área gourmet, despejo, 
quintal, garagem p/carros 
com p.e. R$ 2.000,00

ESPANHOLAS
Apto - 03 dorm., w.c. social, 
sala, cozinha, área de serviço 
e garagem coberta. 
R$ 700,00+condomínio

ADOLPHO PENHOLATO
Casa - 03 dorm. (todos 
c/a.e.), w.c. social, sala, 
cozinha, despensa, área de 
serviço, w.c. externo, quintal 
e garagem c/p.e. 
R$ 1.400,00

SÃO GABRIEL
Casa - 03 dorm.(sendo 
01 apto), wc social, sala, 
cozinha, lavanderia, área 
gourmet e garagem p/ carros 
c/p.e. R$ 1.800,00

ALTINO ARANTES
Casa - 02 dorm., w.c. social, 
cozinha, sala e garagem 
coberta. EDICULA: 02 dorm. 
(sendo 01 apto), sala, cozinha 
e claraboia. R$ 980,00

DOM ROMEU
Casa - 03 dorm., w.c. social, 
sala, cozinha, área de 
serviço, cozinha externa, w.c. 
externo, salão e garagem 
c/p.e. R$ 1.400,00

JARDIM CANADÁ
Apto - 02 dorm., w.c. social, 
sala, cozinha/área de serviço 
e garagem. R$ 800,00

Casa - 03 dorm. (sendo 
01 suíte), w.c. social, sala, 
cozinha c/armário planejado, 
área gourmet, lavabo, área 
de serviço e garagem c/p.e. 
R$ 3.200,00

JARDIM 
ESPERANÇA

Casa - 02 dorm., w.c. social, 
sala, cozinha c/cooktop 
e forno elétrico, área de 
serviço, quintal e garagem 
c/p.e. R$ 1.600,00

JACARANDÁ
Casa - 01 dorm., w.c. social, 
sala, cozinha, área de serviço, 
quintal e garagem p/carros. 
R$ 1.000,00

SÃO FRANCISCO
Casa - 02 dorm., w.c. social, 
sala, cozinha e área de 
serviço. R$ 650,00

SIMARA
Casa - 02 dorm., wc social, 
sala, cozinha, área de serviço 
e garagem. R$ 800,00

SANTA
 EFIGÊNIA

Casa - 03 dorm. (sendo 
01 apto), w.c. social, sala, 
cozinha, lavanderia, área 
gourmet, escritório, w.c. 
externo, garagem p/carros 
c/p.e. R$ 2.000,00

CONDOMÍNIO 
PORTAL 

DI ITALIA
Apto - 02 dorm., w.c. social, 
sala c/ar-condicionado, 
cozinha c/cooktop e armários, 
lavanderia e garagem. 
R$ 950,00+ condomínio
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PM de SP vai Contratar 2,2 Mil Policiais PM de SP vai Contratar 2,2 Mil Policiais 
da Reserva para Funções Administrativasda Reserva para Funções Administrativas

          Sexta-feira 09 de Maio de 2025

A Polícia Militar divulgou nesta terça-
feira (6) o edital para contratar 2,2 mil 
policiais militares da reserva para cargos 
administrativos. 
A publicação foi feita no Diário Oficial do 

Estado (DOE). 

A medida, autorizada pelo Governo de São 
Paulo no final do ano passado, vai permitir 
que os policiais da ativa, que atualmente 
exercem funções internas nas unidades da 
PM, possam reforçar o policiamento nas 
ruas.

Os militares aposentados que foram para 
a reserva e desejam voltar a colaborar com 
a instituição podem se inscrever entre 12 de 
maio e 2 de junho. 

Para isso, os interessados precisam 
preencher uma ficha de inscrição e entregar 
nas unidades de interesse.  
O secretário da Segurança Pública, 

Guilherme Derrite, enfatizou que essa é 
uma medida importante para “liberar mais 
policiais do quadro de combatente para 
o serviço operacional”, o que representa 
mais uma etapa para recompor o efetivo da 
Polícia Militar no estado. 

As vagas, espalhadas por todos os 
municípios do estado paulista, são apenas 
para praças, ou seja, para aqueles que se 
aposentaram em cargos de soldados, cabos, 
sargentos ou sub-tenentes. 
Será dada prioridade aos policiais 

que possuem experiência em cargos 
administrativos. 

Os selecionados devem trabalhar oito 
horas por dia e têm direito a férias. 

O edital ainda estipula que os policiais da 
reserva só podem permanecer no serviço 
administrativo por até um ano, mas é 
possível prorrogar o prazo.
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Prefeitura de Batatais vai reinaugurar Centro de Saúde 
com estrutura modernizada

          Sexta-feira 09 de Maio de 2025

A Prefeitura de Batatais, por 
meio da Semusa (Secretaria 
Municipal de Saúde), realiza no 
próximo dia 15, quinta-feira, às 
10h, a reinauguração oficial do 
Centro de Saúde da cidade, na 
praça Anita Garibaldi. 

A cerimônia contará com a 
presença de autoridades, 
representantes da imprensa, 
servidores e moradores, 
marcando um novo capítulo na 
oferta de serviços de saúde no 
município. 

Totalmente reformada, a 
unidade passa a oferecer um 
ambiente mais moderno, 
seguro e acessível para os 
usuários e profissionais da rede 
pública. 

As melhorias abrangem desde 
infraestrutura básica até a 

ampliação de serviços e espaços 
destinados ao atendimento da 
população. 

Entre as principais 
intervenções realizadas estão: 

Troca completa do telhado;
Climatização em todo o 
prédio;
Substituição da antiga fiação 
elétrica por rede nova, mais 
segura;

Renovação da rede hidráulica 
e realocação das caixas 
d’água, antes localizadas no 
subsolo;

Garantia de acessibilidade em 
todos os espaços, incluindo 
banheiros adaptados para 
pessoas com deficiência;

Reforma dos consultórios 

médicos e da sala de coleta de 
exames;
Melhorias na sala de 
ginecologia, que agora conta 
com banheiro privativo 
adaptado;

Ampliação da sala de 
vacinação;

Modernização do setor 
odontológico, com reativação 
da sala de Raio-X;

Criação de novas salas 
para atendimentos 
multidisciplinares, reuniões 
de equipe e agentes 
comunitários de saúde;

Implementação de um novo 
espaço de estoque integrado 
ao serviço social;

Sala exclusiva para arquivos;

Informatização completa 
da unidade e instalação de 
sistema de monitoramento e 
alarmes;

Ampliação da sala de 
fisioterapia, com substituição 
de todos os equipamentos. 

De acordo com a secretária 
municipal de Saúde, Bruna 
Toneti, as obras refletem 
o compromisso da gestão 
municipal com a valorização da 
saúde pública. 

“Essa reforma é uma resposta 
ao respeito que temos pela 
saúde pública e pelo cidadão 
batataense. 
Queremos oferecer um 
ambiente mais digno, acessível 
e moderno para todos — 
profissionais e usuários do 
serviço”, destacou.



Famílias de Baixa Renda em 323 Municípios Receberão 
Antenas Parabólicas Digitais Gratuitamente
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O Ministério das Comunicações 
anunciou uma importante 
mudança em sua política de 
acesso à TV digital, beneficiando 
famílias de baixa renda em 
323 municípios de 16 estados 
brasileiros. 

A iniciativa possibilitará a 
distribuição gratuita de antenas 
parabólicas digitais, ampliando 
o acesso à TV aberta via satélite, 
especialmente em regiões com 
cobertura terrestre limitada. 
 
A nova diretriz expande o 
acesso ao benefício, que antes 
era restrito a inscritos no 
Cadastro Único para Programas 
Sociais (CadÚnico) que 
possuíam antenas parabólicas 
tradicionais. 

Agora, famílias de baixa renda, 

mesmo sem a antena antiga, 
em quatro regiões brasileiras 
serão contempladas, com 

foco nos estados do Piauí (88 
municípios), Maranhão (46), 
Tocantins (44) e Bahia (20). 

A substituição das parabólicas 
analógicas pelas digitais é uma 
medida necessária devido à 

iminente interferência do sinal 
5G, que opera na mesma faixa 
de frequência.   As novas antenas 

digitais oferecem imagem 
em alta definição e acesso a 
uma grade de programação 
mais extensa, com até 100 
canais regionais e nacionais. 
 
A implementação desta 
iniciativa está sob a 
responsabilidade da Entidade 
Administradora da Faixa 
(EAF), uma organização sem 
fins lucrativos criada por 
determinação da Anatel e 
composta pelas operadoras que 
venceram os lotes nacionais da 
faixa utilizada pelo 5G. 

A expectativa é que a 
distribuição e instalação das 
antenas digitais proporcionem 
melhor qualidade de sinal e 
maior acesso à informação e 
entretenimento para milhares 
de famílias brasileiras.



Álcool e direção: Detran-SP quer fiscalizar 70 mil motoristas Álcool e direção: Detran-SP quer fiscalizar 70 mil motoristas 
no Maio Amarelo 2025no Maio Amarelo 2025

Governo de SP promove Dia 
D de vacinação contra gripe 

neste sábado (10)
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Copom eleva juros básicos da 
economia para 14,75% ao ano

          Sexta-feira 09 de Maio de 2025

As fiscalizações contra a 
combinação de álcool e 
direção realizadas pelo 
Departamento Estadual 
de Trânsito de São Paulo 
(Detran-SP) terão reforço 
neste Maio Amarelo, 
movimento pela redução nas 
mortes no trânsito lançado 
em 2011 pela Organização 
das Nações Unidas (ONU) 
com apoio da Organização 
Mundial de Saúde (OMS), 
e abraçado em 2014 pelo 
Brasil. 

A estimativa este ano é 
ampliar em 42% o número 
de operações: de 68 para 97 
em todo o estado, abordando 
até 30% mais motoristas 
com o etilômetro, o que 

pode resultar em cerca de 70 
mil condutores fiscalizados 
durante todo o mês. 

O calendário elaborado 
pelo Detran-SP para o Maio 
Amarelo prevê um reforço 
especial nas ações na capital: 
serão nove operações, 
enquanto no ano passado 
foram feitas seis fiscalizações 
na cidade, com 2.779 
condutores abordados. 

A Polícia Militar também 
organiza um calendário 
independente de operações 
nas cidades paulistas, que 
faz aumentar ainda mais 
esses números. 

De caráter preventivo e 
educativo, com orientações 

aos motoristas durante 
a abordagem na rua, as 
fiscalizações são realizadas 
em parceria com as Polícias 
Militar, Civil e Técnico-
Científica e reforçam 
o compromisso com a 

segurança no trânsito e 
conscientização do cidadão. 

A condução sob efeito de 
álcool é uma das principais 
causas de morte no trânsito, 
ao lado da alta velocidade.

A Secretaria de Estado da 
Saúde de São Paulo (SES-SP) 
realiza neste sábado (10), o Dia 
D de vacinação contra a gripe, 
em adesão à mobilização 
nacional contra a doença. 

A ação ocorre nos 645 
municípios paulistas, que 
tem como objetivo ampliar a 
cobertura vacinal e reforçar a 
importância da imunização.

A campanha é voltada para 

19,3 milhões de pessoas 
dos grupos prioritários, 
como crianças de até 6 anos, 
gestantes, puérperas, pessoas 
com comorbidades e idosos 
— públicos mais vulneráveis 
às complicações causadas 
pelo vírus. 

Os gestores municipais 
possuem autonomia para 
realização de estratégias 
próprias para vacinar o 
público-alvo.

A alta do preço dos alimentos 
e da energia e as incertezas 
em torno da economia global 
fizeram o Banco Central (BC) 
aumentar mais uma vez os 
juros.

Por unanimidade, o Comitê de 
Política Monetária (Copom) 
aumentou a taxa Selic, juros 
básicos da economia, em 0,5 
ponto percentual, para 14,75% 
ao ano. 
A decisão era esperada pelo 

mercado financeiro.
Essa foi a sexta alta seguida da 
Selic. 
A taxa está no maior nível 
desde agosto de 2006, quando 
também estava em 14,75% ao 
ano.
A Selic é o principal 
instrumento do Banco Central 
para manter sob controle a 
inflação oficial, medida pelo 
Índice Nacional de Preços ao 
Consumidor Amplo (IPCA).
FONTE/AGENCIA BRASIL
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Maio Amarelo 2025: No Trânsito, Escolha a Vida

Prazo para regularizar situação eleitoral termina 
no dia 19 deste mês

          Sexta-feira 09 de Maio de 2025

Os eleitores de todo o país 
que estão com pendências 
com a Justiça Eleitoral têm 
até o dia 19 de maio para 
regularizar sua situação e 
evitar o cancelamento do 
título  eleitoral.

O prazo vale para quem 
não votou por três turnos 
consecutivos, não justificou 
a ausência na votação e não 
pagou as multas por ter 
deixado de votar.

De acordo com o Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), 
cerca de 5,3 milhões 
eleitores estão nessa 
situação.

Caso as pendências não 
sejam regularizadas, o título 
de eleitor será cancelado 

pela Justiça Eleitoral. 

A medida pode levar 
ainda a outras restrições, 
como não conseguir tirar 
passaporte ou carteira 
de identidade, renovar 
matrícula em instituição 
pública de ensino e tomar 
posse em cargo público 
após ser aprovado em 
concurso.

Como regularizar
O serviço de regularização 
é feito presencialmente nos 
cartórios eleitorais, pelo 
site da Justiça Eleitoral na 
internet ou pelo aplicativo 
e-Título.  

Para saber se está na lista 
de pessoas que podem 
ter o título cancelado, o 

cidadão deve clicar no 
menu "Consultar a situação 
eleitoral".

Em seguida, as multas 
eleitorais pela ausência nas 
votações devem ser pagas 
por meio de boleto, Pix ou 
cartão. 

O processamento do 
pedido de regularização 
pode ser acompanhado 
eletronicamente. 

O cancelamento não vale 
para menores de 18 anos e 
maiores de 70 anos. Nesses 
casos, o voto é facultativo. 

A Prefeitura de Batatais se une 
ao movimento internacional 
Maio Amarelo, uma campanha 
de conscientização com o 
objetivo de reduzir o número 
de mortes e lesões no trânsito. 
A população é convidada a 
refletir com mais intensidade 
sobre a segurança viária e a 
adotar comportamentos mais 
responsáveis nas vias públicas.

A cor amarela, símbolo da 
campanha, remete à sinalização 
de advertência, alertando 

para a necessidade de atenção 
redobrada ao volante. 

O mês de maio foi escolhido 
para a campanha devido ao 
lançamento, em 2011, pela 
ONU (Organização das Nações 
Unidas), da Década de Ação 
pela Segurança no Trânsito. 
Desde então, governos 
e sociedade civil foram 
convocados a adotar medidas 
eficazes para salvar vidas nas 
ruas e rodovias.
De acordo com o Ministério 

da Saúde, o Brasil registra 
anualmente cerca de 40 
mil mortes em acidentes 
de trânsito. Esses números 
impactam as vítimas diretas, e 
também suas famílias, o sistema 
de saúde e a economia como 
um todo. 

A campanha Maio Amarelo 
busca mobilizar todos os 
setores da sociedade para a 
conscientização e a adoção 
de atitudes mais seguras no 
trânsito.

COMO CONTRIBUIR PARA UM 
TRÂNSITO MAIS SEGURO?

A Prefeitura de Batatais 
reforça a importância de 
comportamentos responsáveis 
para salvar vidas e reduzir 
acidentes. 
Entre as principais 
recomendações da campanha, 
destacam-se:

Respeitar os limites de 
velocidade

Não usar o celular enquanto 
dirige

Evitar dirigir sob o efeito de 
álcool ou drogas

Usar sempre o cinto de 
segurança e o capacete

Prestar atenção especial a 
pedestres e ciclistas

Zelar pela manutenção 
regular dos veículos

COMPROMISSO COM A VIDA

A Prefeitura de Batatais reafirma 
seu compromisso com a 
segurança e a vida de todos, 
apoiando ações educativas 
durante o mês de maio. 
Neste Maio Amarelo, a 
mensagem é clara: "Escolha a 
vida". 
Todos nós temos um papel 
importante na construção 
de um trânsito mais seguro, 
humano e consciente. Juntos, 
podemos salvar vidas.
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Mais Conexão: Dobra o Número de Voos Semanais entre 
São Paulo (Congonhas) e Ribeirão Preto

Profissionais da Educação se Manifestam na Câmara e 
Conseguem Apoio Unânime dos Vereadores em Batatais

          Sexta-feira 09 de Maio de 2025

Durante a última sessão da Câmara Municipal 
de Batatais, um importante movimento 
chamou a atenção: a manifestação de 
profissionais da área da educação, que se 
posicionaram contra o encaminhamento 
dado a uma decisão judicial que afeta 
diretamente suas funções e remunerações.

A reportagem do Jornal Agora esteve 
presente e conversou com a professora 
Andreia Suzine, que explicou o motivo da 
mobilização. 
Segundo ela, uma sentença do Ministério 
Público determinou que todas as professoras 
que atuam nas creches municipais retornem 
aos cargos de origem, ou seja, aqueles para 
os quais prestaram concurso público. 
Além disso, a decisão prevê a revisão — 
com possível redução — da remuneração 
dessas servidoras.
“Viemos à sessão da Câmara com muito 
respeito à sentença do Ministério Público, 

mas também para propor ao Poder 
Legislativo que apoie nossa sugestão. 
Continuaremos exercendo a função de 
professoras nas creches, com qualidade e 
dedicação. Nada mais justo do que sermos 
devidamente reconhecidas e remuneradas 
por isso”, declarou Andreia.

Atualmente, cerca de 92 profissionais estão 
nesta situação. Todas são concursadas, 
diplomadas na área da educação e 
desempenham função docente em salas de 
aula das creches municipais. 
As educadoras não solicitaram diretamente 
a aprovação ou reprovação de nenhum 
projeto, mas fizeram questão de expressar 
sua discordância com a forma como o 
Executivo municipal está conduzindo o 
cumprimento da sentença.
“Elas querem que a gente continue 
trabalhando como professoras, mas 
recebendo menos. Isso é o que não 

aceitamos. 
Acatamos a sentença, mas não concordamos 
com esse encaminhamento”, completou 
Andreia.

Ao final da sessão, todos os vereadores 
presentes se manifestaram em apoio 
às educadoras e, por unanimidade, se 
prontificaram a buscar uma alternativa. 
O vereador Sabará pediu vistas ao processo, 
o que garantiu um prazo de 15 dias — um 
fôlego importante para que as professoras 
possam, inclusive, tentar ingressar com 
uma liminar, já que a ordem partiu do 
Ministério Público.

Agora, a expectativa gira em torno do 
desfecho da situação e da posição final do 
Executivo. As educadoras seguem firmes, 
buscando respeito e valorização por um 
trabalho que, como ficou claro, é realizado 
com amor, preparo e competência

Uma excelente notícia para quem viaja 
entre a capital paulista e Ribeirão Preto! 
A GOL Linhas Aéreas acaba de dobrar 
a oferta de voos na rota que liga o 
Aeroporto de Congonhas (CGH), 
em São Paulo, ao Aeroporto Leite 
Lopes (RAO), em Ribeirão Preto. 
 
Desde o dia 30 de março, a companhia 
aérea adicionou seis novas frequências 
semanais, elevando o total para 12 
decolagens por semana em cada sentido. 
Essa ampliação representa um aumento 
significativo na conectividade entre as 

duas importantes cidades do estado. 
 
A GOL, que já operava voos diários entre 
São Paulo e Ribeirão Preto desde maio 
de 2023, também realizou ajustes nos 
horários de partida e chegada dos voos. 

O objetivo é oferecer ainda mais 
flexibilidade e opções para os passageiros, 
tanto aqueles que viajam a negócios 
quanto os que se deslocam para lazer. 
Com a novidade, a expectativa é de maior 
comodidade e facilidade no planejamento 
de viagens entre as duas cidades.
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Vereadora Dra. Dalvania Solicita Cemitério Pet e Destinação Correta 
para Animais Falecidos em Batatais
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ACE Batatais apresenta o Cartão Eba Benefícios para 
empresas associadas e funcionários

          Sexta-feira 09 de Maio de 2025

Durante a sessão ordinária da Câmara Municipal de Batatais realizada 
no dia 6 de maio de 2025, um tema sensível, mas de grande importância 
social e ambiental, foi levantado pela vereadora Dra. Dalvania Borges: 
a necessidade da criação de um cemitério municipal para cães e 
gatos, bem como a implantação de um serviço de resgate e destinação 
adequada para animais de rua que falecem no município.

Em sua fala, Dra. Dalvania ressaltou o vínculo afetivo entre famílias e 
seus animais de estimação. 
“Os animais domésticos hoje em dia já são parte da família, motivo pelo 
qual os pets precisam de uma destinação correta após a sua despedida. 
A perda de um animal é um momento doloroso para os tutores e para a 
família”, afirmou a vereadora.

Atualmente, Batatais não possui um espaço apropriado para o 
sepultamento desses animais. 
Com isso, muitos tutores acabam recorrendo a práticas irregulares, 
como enterrá-los no quintal ou em terrenos baldios — atos que, além de 
ilegais, podem trazer sérios riscos à saúde pública e ao meio ambiente.   
A decomposição pode gerar chorume rico em bactérias como a salmonela, 
além de substâncias tóxicas como a putrescina e a cadaverina, que 
contaminam o solo, lençóis freáticos e poços artesianos.

A vereadora lembrou ainda que, conforme o artigo 54 da Lei Federal 
9.605/1998, enterrar animais de maneira inadequada pode configurar 
crime ambiental, com previsão de reclusão e multa a quem causar 
poluição que resulte em danos à saúde ou ao meio ambiente.

Além da criação do cemitério pet, Dra. Dalvania solicitou que o Executivo 
também viabilize um serviço de resgate de animais de rua falecidos, 
garantindo a destinação correta e segura. 

“Nosso pedido é por dignidade. Dignidade para os tutores que amam 
seus animais e para a cidade, que precisa tratar essa questão com 
responsabilidade ambiental e legal”, finalizou.

A proposta foi bem recebida pelos demais vereadores e agora aguarda 
a análise do Poder Executivo. A expectativa é de que Batatais avance 
nessa pauta com respeito, responsabilidade e sensibilidade.

A ACE Batatais firmou mais uma parceria com a 
Facesp (Federação das Associações Comerciais 
do Estado de São Paulão) e está com uma grande 
novidade para as empresas associadas, que agora 
podem contar com um novo e moderno serviço 
para transferir os valores de vale alimentação, vale 
refeição para seus funcionários e muito mais, o 
Cartão Eba Benefícios, que conta com a bandeira 
ELO, aceita em milhares de estabelecimento de 
todo o país.
De fácil adesão, o Cartão Eba Benefícios não 
possui taxas adicionais para as empresas ou para 
os seus funcionários, uma solução para facilitar 
a administração e controle de pagamentos sem 
taxas de adesão ou manutenção.

O cartão Eba é um cartão multibenefícios que pode 
ser usado de forma flexível. Com a bandeira ELO, os 
funcionários podem até fazer pedidos por delivery, 
não se preocupando se há rede credenciada
“O Cartão Eba Benefícios revoluciona a forma 
das empresas repassarem os valores dos vales 
alimentação e refeição aos funcionários, seguindo 
as tendências mais modernas do mercado, que 
facilita a vida no dia-a-dia, com pagamento feito 
até por aproximação, seja nos supermercados ou 

nos restaurantes, com controle diretamente no 
app, que mostra extrato simples de acompanhar, 
com os valores disponíveis, com os nomes 
do estabelecimentos, dias, horários e valores 

utilizados”, comentou o coordenador comercial da 
ACE, William Carlos Oliveira.
O Eba é um cartão multibenefícios. Além de 
administrar os vales alimentação e refeição, 
também oferece as opções de ser usado pelas 
empresas para mobilidade, sendo aceito para 
a compra de combustíveis no abastecimento 
de veículos, e até nos pedágios, também nas 
modalidades cultural, para a compra de ingressos 
de shows, teatros e cinema, e educação.
 
“Com certeza, para as empresas associadas o 
Cartão Eba Benefícios é muito vantajoso, pois 
facilita a gestão do pagamento e transferência de 
valores aos seus colaboradores, o que representa 
uma economia de tempo, com organização 
administrativa simplificada e sem maiores 
preocupações, uma opção inteligente exclusiva 
para as empresas associadas da ACE Batatais, 
comentou o gerente Luiz Carlos Figueiredo.
Serviço:
As empresas interessadas em oferecer o Cartão 
Eba Benefícios aos seus colaboradores, podem 
entrar em contato com a ACE Batatais pelo telefone 
ou whatsapp (16) 3761.3700 ou ainda pelo e-mail 
scpc@acebatatais.com.br. FONTE/ACE BATATAIS
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IPVA 2025: pagamento da última parcela para automóveis 
começa na próxima terça-feira (13) 

23.04.25-Falecido: Valdomiro Bartolomeu 
- 81 Anos - Casado Com:Marlene Da 
Silva Bartolomeu - Deixa Filhos - Velório 
São Vicente De Paulo = Batatais=Sp- 
Sala Especial -Sepultamento: Cemitério 
Saudade=Batatais=Sp= 24.04.25 Às 9h

24.04.25-Falecido: Ângelo Da Silva Fiori - 
76 Anos - Casado Com:Zilda De Fatima Da 
Silva Fiori -  Deixa: Filhos/Netos E Bisnetos - 
Velório De Altinópolis=Sp - Sepultamento: 
Cemitério De Altinópolis-Sp-24.04.25 Às 19h

24.04.25-Falecido:Edson Augusto 
Mazarão - 60 Anos - Solteiro - Filho De: 
Arlindo A. Mazarão E Mãe Falecida - Velório 
São Vicente De Paulo = Batatais=Sp= 
Sala Especial -Sepultamento: Cemitério 
Saudade=Batatais=Sp= 25.04.25 Às 13h30.

25.04.25-Falecido: Marcio Rodrigues 

Vicente Pereira - 49 anos - Casado 
Com: Vania Cristina Bergamasco Pereira - 
Deixa:Filhos E Netos - Velório Municipal De 
Pradópolis-Sp- Sepultamento: Cemitério De 
Pradópolis-Sp- 26.04.25 Às 15h30.

28.04.25-Falecido: Antonio Julio Moroti 
- 74 Anos - Casado Com: Neuza Helena 
Agostinho Moroti - Deixa:Filhos E Netos – 
Batatais – SP - Sala Especial - Sepultamento: 
Cemitério Saudade=Batatais=Sp- 28,04.25 
Às 16h 

28.04.25-Falecido: Benedito Fidelis - 
Viúvo  - 96 Anos Deixa:Filhos/Netos/Bisnetos 
E Tataranetos – Velório São Vicente De Paulo 
= Batatais=Sp= Sala 02 - Sepultamento: 
Cemitério Saudade-Batatais=Sp-29.04.25 Às 
10h

29.04.25 -Falecido: Paulo Sergio Mazarão 

- 65 Anos - Casado Com: Sueli Natalina 
Mazarão - Deixa: Filhos E Netos - Velório 
São Vicente De Paulo = Batatais=Sp- 
Sala Especial - Sepultamento: Cemitério 
Saudade-Batatais=Sp- 29.04.25 Ans 13h30.

29.04.25 -Falecida: Edna Silva - 69 
Anos- Separada - Deixa Filhos E Netos 
- Velório São Vicente De Paulo- Batatais-
Sp- Sala 02 - Sepultamento: Cemitério 
Saudade=Batatais=Sp- 30.04.25 Às 14h.

30.04.25 -Falecida:Vera Lucia Da Silva 
Siqueira - 72 Anos -Desquitada - Deixa 
Filhos E Netos - Velório Municipal De 
Altinópolis= SP - Sepultamento: Cemitério 
De Altinópolis-Sp- 30.04.25 Às 10h.

30.04.25 -Falecido:Luis Antonio 
Guimarães Toloi - 59 Anos - Deixa Mae: 
Maria Umbelina G. Toloi - Velório São Vicente 
De Paulo = Batatais=Sp- Sala Especial 
- Sepultamento: Cemitério Saudade-
Batatais=Sp- 30.04.25 Às 16h

30.04.25 -Falecido: Padre: Matias Garcia 
Gil - 93 Anos- Solteiro - Sepultamento: 
Cemiterio De Goianesia - Go.
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Para utilizar a modalidade, é 
necessário acessar a página 
do IPVA no portal da Sefaz-SP, 
informar os dados do veículo 
e gerar um QR code, que 
servirá para o pagamento. Vale 
lembrar que o acesso também 
pode ser feito via gov.br ou 
com certificado digital, que 
garante autenticidade e total 
segurança ao usuário. 

O QR code Pix tem validade 
de 15 minutos, após o qual 
expira. Não tendo sido pago, 
será necessário emitir um 
novo QR code (sempre pelo 
site da Sefaz-SP). 
Na tela do QR code, há um 
contador temporal de “tempo 
restante” indicando quando o 
código expirará. 

Ao ler o QR code com o 
aplicativo de banco ou 
instituição de pagamento, 
aparecerá a informação de 
que o pagamento é destinado 
à “Secretaria da Fazenda e 

Planejamento”, sob o CNPJ 
46.377.222/0003-90 em conta 
do Banco do Brasil. 

Continuam valendo as demais 
opções de recolhimento 
diretamente na rede bancária. 

Para efetuar o pagamento do 
IPVA 2025, basta o contribuinte 
utilizar o número do Renavam 
(Registro Nacional de Veículo 
Automotor). 
É possível efetuar o 
pagamento pela internet, 
despachantes, nos terminais 
de autoatendimento ou 

outros canais oferecidos pela 
instituição bancária.  

Também é possível realizar o 
pagamento em casas lotéricas 
e com cartão de crédito, 
nas empresas credenciadas 

à Secretaria da Fazenda e 
Planejamento. 
As operadoras financeiras 
conveniadas têm autonomia 
para definir o número 
de parcelas e adequar a 
melhor negociação com o 
contribuinte. 
Os valores pagos ao 

correspondente bancário são 
repassados ao Governo do 
Estado de forma imediata, e 
sem qualquer desconto ou 
encargo.

Licenciamento
Os proprietários que desejam 
antecipar o licenciamento anual 
deverão quitar todos os débitos que 
recaiam sobre o veículo, incluindo o 
IPVA, a taxa de licenciamento e, se for 
o caso, multas de trânsito.

Atraso de pagamento
O contribuinte que deixar de recolher 
o imposto fica sujeito a multa de 0,33% 
por dia de atraso e juros de mora com 
base na taxa Selic. Passados 60 dias, o 
percentual da multa fixa-se em 20% 
do valor do imposto. 

Permanecendo a inadimplência do 
IPVA, o débito será inscrito na Dívida 
Ativa, além da inclusão do nome 
do proprietário no Cadin Estadual, 
impedindo-o de aproveitar eventual 
crédito que possua por solicitar a Nota 
Fiscal Paulista. A partir do momento 
em que o débito de IPVA estiver 
inscrito, a Procuradoria Geral do 
Estado poderá vir a cobrá-lo mediante 
protesto. 
A inadimplência do IPVA impede o 
novo licenciamento do veículo.



Fundo Social de Solidariedade inicia a Campanha 
Inverno Solidário 2025
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O Fundo Social de Solidariedade 
de Batatais deu início à 
tradicional Campanha Inverno 
Solidário 2025, uma ação 
voltada para ajudar as pessoas 
em situação de vulnerabilidade 
durante os meses mais frios do 
ano. 

A campanha começa neste dia 
5 de maio e seguirá até 31 de 
julho, com o objetivo principal 
de arrecadar cobertores e 
agasalhos, novos ou usados, em 
bom estado.

Para facilitar a participação da 
comunidade, foram definidos 
dois pontos de coleta: a sede do 
Fundo Social de Solidariedade 
e o Tiro de Guerra de Batatais, 

ambos em locais estratégicos 
da cidade.   A expectativa é 
mobilizar moradores e parceiros 
para ampliar o alcance da 
campanha e atender o maior 
número possível de famílias.

Como parte das ações especiais, 
será promovido o “Dia D de 
Arrecadação”, no sábado, 17 de 
maio, das 9h às 17h, no Tiro de 
Guerra. 

A iniciativa busca intensificar 
as doações em um único dia, 
incentivando a solidariedade 
da população com uma grande 
mobilização comunitária.

“Contamos, mais uma vez, com o 
apoio generoso da população de 

Batatais, que sempre demonstra 
grande sensibilidade com as 
causas sociais”, disse Roselara 
Goreti de Castro, presidente do 
Fundo Social de Solidariedade.

Mais informações sobre a 
campanha podem ser obtidas 
pelo telefone (16) 3761-1644 ou 
pelo e-mail: 
fundosocial@batatais.sp.gov.br.
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Vereador Sabará Desabafa na Câmara: “Ainda Estou 
Aqui”, Após Justiça Considerar Improcedente 

Ação Contra Sua Candidatura

Poupança tem saída líquida de R$ 6,4 milhões

Nem bem terminou a eleição 
municipal de outubro de 2024 em 
Batatais, e uma nova polêmica se 
instaurou no cenário político local. 
A Justiça Eleitoral, no entanto, 
colocou um ponto final — ao 
menos por ora — em uma das 
discussões mais acaloradas do 
período pós-eleitoral.

Em decisão proferida na terça-
feira, 29 de outubro, a juíza Dra. 
Adriana Aparecida de Carvalho 
Pedroso julgou improcedente a 
Ação de Impugnação de Mandato 
Eletivo (AIME), de nº 0600452-
23.2024.6.26.0022, movida por 
Gabriela Evangelista Arantes da 
Silva. 

A autora alegava fraude à cota 
de gênero nas candidaturas da 
coligação formada por PCdoB, 
PV e PT, que elegeu o vereador 
Reginaldo de Oliveira, conhecido 
como Sabará.

Segundo Gabriela, as candidaturas 
de Camila Aparecida Caetano da 
Silva e Aparecida Evangelista 
seriam fictícias, sem campanha 
efetiva, arrecadação ou pedido 
de votos, usadas apenas para 
preencher os 30% mínimos de 
candidaturas femininas exigidos 
pela legislação eleitoral. 

Ela alegava, ainda, que após o 
indeferimento de uma dessas 
candidaturas, não houve 
substituição, o que tornaria 
inválida a participação da coligação 
no pleito e, consequentemente, 

os votos recebidos. Entretanto, 
após análise minuciosa, a Justiça 
concluiu que não havia elementos 
suficientes que comprovassem 
má-fé ou intenção deliberada de 
burlar a lei. 

A juíza destacou que não se 
configuraram provas concretas 
de candidaturas fictícias, e 
que o DRAP (Demonstrativo de 
Regularidade dos Atos Partidários) 

permanecia válido. 

Com isso, a ação foi julgada 
improcedente, mantendo-se 
os mandatos dos eleitos e a 
legalidade dos votos computados.

A decisão é de primeira instância e 
ainda cabe recurso. 
O advogado da autora, Dr. Elison 
de Souza Vieira, já anunciou que 
vai recorrer.

Sabará se pronuncia em plenário

Na sessão da Câmara Municipal 
realizada logo após a decisão, o 
vereador Sabará fez um desabafo 
emocionado ao usar a tribuna. 

Segundo ele, foram oito meses 
de acusações, ataques virtuais e 
disseminação de fake news.

“Olha, senhor presidente, são oito 
meses de ataques, de mentiras. 
Disseram que eu não seria 
diplomado, depois que eu não 
tomaria posse, espalharam fake 
news com nomes de ministros do 
STF...”, declarou.

Visivelmente incomodado com 
os efeitos pessoais e familiares 
do processo, Sabará ressaltou a 
história e a atuação do PCdoB na 
cidade, afirmando que não faria 
sentido alegar falta de mulheres 
filiadas para compor a chapa.

“O PCdoB tem mais de 230 filiados 
em Batatais, sendo mais de 50% 
mulheres. Não há razão para 
fraude. Essa decisão mostra que 
a Justiça está atenta e age com 
responsabilidade.”

Ele ainda afirmou que, apesar 
do desgaste, seguirá com 
tranquilidade e confiança na 
Justiça. 
Agradeceu o apoio que 
recebeu e afirmou que poderá 
tomar providências contra as 
pessoas que propagaram falsas 
informações.

O saldo da aplicação na caderneta 
de poupança caiu, com registro de 
mais saques do que depósitos no 
mês de abril. 
As saídas superaram as entradas 
em R$ 6,4 bilhões, de acordo com 
relatório divulgado nesta sexta-feira 
(9) pelo Banco Central (BC).

Em abril, foram aplicados R$ 349,6 
bilhões, contra saques de R$ 356 
bilhões. 
Os rendimentos creditados nas 
contas de poupança somaram R$ 6,5 
bilhões. 
O saldo da poupança é de pouco 
mais de R$ 1 trilhão.

Este é o quarto mês seguido de 
resultado negativo na poupança. 

No acumulado do ano, a caderneta 
tem resgate líquido de R$ 52,1 
bilhões.

Desde julho do ano passado, a 
caderneta registra saída líquida, 
com exceção do mês de dezembro 
de 2024, quando os brasileiros 
depositaram R$ 5 bilhões a mais do 
que sacaram. 

Em todo o ano de 2024, as retiradas da 
poupança superaram os depósitos 
em R$ 15,5 bilhões.
Entre as razões para ossaques na 
poupança está a manutenção da 
Selic – a taxa básica de juros – em 
alta, o que estimula a aplicação 
em investimentos com melhor 
desempenho.
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ACE Batatais agora oferece o ACMARCAS para o registro 
de marcas e patentes das empresas

Compre nas lojas participantes da Campanha 
do Dia das Mães e concorra a R$ 8 mil em vales

          Sexta-feira 09 de Maio de 2025

Sabe aquele nome fantasia criativo que você 
passou dias elaborando, com potencial para se 
tornar franquia ou que todo o consumidor vai 
sempre lembrar? Ou aquele produto que você 
inventou e irá revolucionar o mercado? Se não 
estiver devidamente protegido, outras pessoas 
poderão se apropriar, causando uma grande 
dor de cabeça. 
Para evitar esse problema, a ACE Batatais está 
lançando para as empresas o ACMARCAS – 
Escritório de Marcas e Patentes da Associação 
Comercial.

Por meio do convênio entre a Confederação 
das Associações Comerciais e Empresariais 
do Brasil (CACB), a Facesp e a Associação 
Comercial de São Paulo (ACSP), a ACE Batatais 
passa a garantir que o empreendedor não tenha 
mais nenhum produto, serviço, processo, 
software, produção intelectual, tecnologia ou 
patente copiado ou pirateado, uma proteção 
necessária para a sua empresa, principalmente 
nos dias atuais.

Por meio dessa parceria, a solicitação de 
registro de uma patente junto à ACE Batatais 
poderá ser contratada por um custo acessível 
e sem burocracia. Com a ACMARCAS, MEIs e 
pequenas e médias empresas (MPEs) passam 
a ter condições de obter mais este benefício, 
anteriormente voltado apenas 

À grandes empresas.  Todo o processo, desde 
a pesquisa de viabilidade até o deferimento 
do pedido, será acompanhado pela ACE e 
comunicado à empresa solicitante.
“O ACMarcas dará segurança jurídica às 
empresas. É uma solução importante para 
o nosso mercado. Somente o registro no 
órgão competente confere a qualidade de 
propriedade de uma determinada marca, um 
dos ativos mais valiosos de qualquer empresa, 
além de proteção e exclusividade em todo o 

território nacional”, comentou o presidente 
da ACE Batatais, Antônio dos Santos Moraes 
Júnior.  

Com sua marca registrada:
- Proteção e exclusividade da marca em todo o 
território nacional;
- Proteção legal contra qualquer uso não 
autorizado ou infrator;
- Valorização do negócio e credibilidade junto 
ao consumidor;
- Diferenciação da Concorrência;
- Certificação de Registro Válido por 10 Anos.
Sem sua marca registrada:
- Qualquer pessoa pode utilizar ou efetuar o 
registro da marca que você criou se ela não 
estiver registrada;
- Marcas com nomes semelhantes podem 
gerar confusão no consumidor, e ele adquirir 
produtos ou serviços de outra empresa;
- Perda de investimentos feitos em marketing, 
embalagens e divulgação;
- Se alguém registrar antes de você, você perde 
o direito de utilizar a marca que você criou.
Serviço

Quer saber mais sobre como proteger sua 
empresa utilizando o ACMARCAS? Entre em 
contato com a ACE Batatais pelo telefone ou 
whatsapp (16) 3761.3700 ou ainda pelo e-mail 
scpc@acebatatais.com.br . FONTE/ACE BATATAIS

A Campanha do Dia das 
Mães da ACE Batatais 
está mais do que especial. 
São R$ 8 mil em vales 
compras e mais de 40 
lojas participantes. 

A cada R$ 100 em compras 
você ganha um cupom, 
preenche corretamente 
os campos e deposita 
nas urnas disponíveis nas 
empresas aderentes ou 
na ACE Batatais. 

Os sorteios serão no dia 
12 de maio, segunda-
feira, às 16h, na sede da 
entidade.

No dia 12 de maio, 
serão sorteados 12 vales 
compras de R$ 250, seis 

vales compras de R$ 500 
e dois vales compras 
especiais de R$ 1.000 
cada. 

Os ganhadores poderão 
utilizar seus prêmios
para adquirir produtos ou 
serviços nas mais de 40 
empresas participantes.

A Campanha do Dia das 
Mães é uma iniciativa da 
ACE Batatais em conjunto 
com as mais de 40 
empresas participantes, 
com o patrocínio das 
empresas Adriana 
Lingerie, Algar Telecom, 
Assad Seguros, Farma 
&amp; Farma, PaulaTur 
Turismo e Portões &amp; 
Cia. FONTE/ACE BATATAIS
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